

# MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

5 de julio de 2023

## América del Sur



## Argentina

La obra de la Iglesia del Nazareno comenzó oficialmente en 1919. Ubicada en el Área Cono Sur de la Región América del Sur, a menudo se hace referencia a Argentina como un "crisol de razas". El origen de la gran mayoría de la población de Argentina es europeo (principalmente de ascendencia española e italiana) y el "mestizo" (una mezcla de ascendencia europea y amerindia). Aunque nueve de cada diez argentinos se declaran cristianos, la mayoría admite que no practica su fe más que en las celebraciones ocasionales de fiestas cristianas. Estos factores hacen que la obra de la Iglesia del Nazareno sea a la vez desafiante y crítica para esta generación. En la siguiente historia, celebramos con las iglesias de Argentina la ordenación de ministros que entran en el "crisol" para llevar fe, sanidad y esperanza a Argentina. La oficina regional de América del Sur se encuentra en la capital, Buenos Aires. Actualmente hay 10 misioneros sirviendo en Argentina.



21,314 miembros



233 Iglesias plenamente organizadas; 15 Iglesias por organizar



219 ministros licenciados y 179 ministros ordenados en 12 distritos

---

## ORACIONES



- Oremos por las elecciones presidenciales que se celebrarán en octubre. En medio de la actual crisis económica, el resultado podría ser crucial.
- Oremos por las iglesias en la ciudad de Rosario, ya que enfrentan importantes desafíos sociales, y la inseguridad que acompaña la creciente venta y distribución de sustancias ilegales.
- Oremos por las familias de nuestros pastores y congregaciones, ya que juntos luchan contra la crisis económica y los límites que esta ha puesto al crecimiento del ministerio con recursos reducidos.
- Oremos para que Dios siga llamando a una nueva generación de ministros para asumir y avanzar la obra de la Iglesia del Nazareno en toda Argentina.

---

## ALABANZAS



- Alabemos a Dios por los 12 distritos que han llevado a cabo la conferencia VGC (Viviendo la Gran Comisión). Esta herramienta ayuda a las iglesias locales a autoevaluarse y proyectar su crecimiento, con metas que las animen a compartir a Jesús.
- Alabemos a Dios por los resultados de la iniciativa Plantando Iglesias Dinámicas, que ha permitido iniciar nuevas obras de expansión en todo el país.
- Celebremos a 100 mujeres de todo el país que asistieron a las reuniones del Ministerio a la Mujer realizadas en El Calafate, donde se encuentra nuestra iglesia más austral.
- Demos gracias a Dios por Su llamado y la respuesta de líderes que bendicen a la Iglesia del Nazareno a nivel mundial. Dos pastores y líderes argentinos han sido elegidos por los concilios regionales de JNI y MNI para ser presidente regional de JNI y representante regional ante el Concilio Global de MNI.



## Caleidoscopio Niños

MNI se compromete a involucrar a niños y jóvenes, proporcionando información y actividades misioneras, diseñadas para despertar y alimentar un espíritu misionero en los corazones de los niños. Haga clic [aquí](#) para ver Caleidoscopio Niños, una adición mensual a MNI Central para despertar y alimentar un espíritu misionero en todos.

— INSTANTÁNEA DE MNI



Lleva tiempo prepararse para el ministerio. Recientemente, diez nuevos presbítero fueron ordenados para la obra de la Iglesia del Nazareno en Argentina. Los servicios de ordenación se llevaron a cabo en los distritos Noroeste y Patagonia Norte durante el primer trimestre de 2023.

En Argentina, la Iglesia del Nazareno tiene una presencia amplia y fuerte. Los distritos que celebraron las ordenaciones son ejemplos de lo importante que es formar, capacitar y enviar pastores para continuar la obra del Señor.



Los servicios de ordenación llenaron de alegría a los ordenandos y líderes regionales y de distrito que asistieron, así como a las iglesias que estos presbíteros representan. Cuando un ministro completa sus estudios y los requisitos prácticos del ministerio, es elegible para ser ordenado como presbítero en la Iglesia del Nazareno. La ordenación es una ceremonia que incluye a todos los presbíteros que están presentes y es dirigida por un Superintendente General. Como parte de esta ceremonia, los presbíteros se reunirán alrededor de la persona que está siendo ordenada y orarán para que el Señor bendiga su ministerio. Ponen su mano sobre el hombro de la persona que está siendo ordenada y si no pueden alcanzar a esa persona, pondrán su mano sobre el hombro de la persona que está delante de ellos. Esto se llama "imposición de manos por parte del clero". Como presbítero ordenado, los ministros tienen todos los derechos y privilegios para llevar a cabo su llamado de Dios para predicar y liderar con los dones que Dios les ha dado.

Cada generación necesita ministros que dediquen sus vidas a llevar a cabo la obra de la Iglesia como pastores, líderes, maestros y misioneros, para que el mensaje transformador del Evangelio pueda llegar a las personas de todo el mundo. Gracias a esta dedicación, la Iglesia del Nazareno ha crecido en todo Argentina y su influencia sigue creciendo más allá de sus fronteras.



El Dr. Filimão Chambo, Superintendente General en jurisdicción dijo: *"Una de las razones del crecimiento de la obra del Señor es la obediencia de sus siervos para cumplir la gran comisión"*. Las iglesias en Argentina celebran este momento especial en el desarrollo de la obra de la Iglesia del Nazareno.

### ¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando Dios a participar en su misión? Haga clic [aquí](#) para más información.



MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.  
Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US

